## Spontan 200 Euro gespendet

Gründungsmitglieder im neuen Bürgerverein Bokel starten mit Elan

VON LUISE BÄR

Bokel. Die Bokeler wollen ihr Engagement und ihre Initiativen in einem Bürgerverein bündeln. Auf der Gründungsversammlung im Kransmoorer Gasthaus "An de Eck" traten auf Anhieb 56 Mitglieder ein. "Ein wunderbarer Auftakt", freute sich die frisch gewählte Erste Vorsitzende Dr. Juliane Netzer über den großen Zulauf und auf die zu-

künftigen Projekte.

Eine zehnköpfige Initiativgruppe hatte die Vereinsgründung vorbereitet. Ulrich Kraus fasste die Ziele des Vereins zusammen: "Wir wollen die weitere Entwicklung Bokels mitgestalten, die vorhandenen Aktivitäten und Initiativen aufgreifen, verstärken und vorhandene Angebote in bestehenden Vereinen ergänzen." In den Bereichen Bildung, Erziehung, Jugend, Sport, Umwelt, Natur, Kunst, Kultur, Senioren, Soziales, Heimat- und Brauchtumspflege will der Verein eine breite Ebene schaffen, auf der sich die Bokeler engagieren können.

Über eine Vereinssatzung wurde sich die Gründungsversammlung schnell einig. Nachdem fast alle Anwesenden ihre Beitrittserklärung unterschrieben hatten, stand die Vorstandswahl auf der Tagesordnung. Wie erwartet, stellten sich die Mitglieder der Initiativgruppe zur Wahl. Alle wurden einstimmig gewählt: Erste Vorsitzende Dr. Netzer, Zweiter Vorsitzender Ulrich Kraus, Schriftführerin Anne Hoge, Kas-

senwartin Irene Somnitz. Als Beisitzer im erweiterten Vorstand wurden – ebenfalls einstimmig – gewählt: Volker Bauermeister, Gerd Denecke, Peter Karl Krebsfänger. Selten stimmten vorgeschlagene Kandidaten so freudig ihrer Wahl zu: "Ich habe Lust auf die Vorstandsarbeit." "Liebend gern – das wird richtig klasse." "Wir können was bewegen." Oder: "Mich interessiert, dass in Bokel was getan wird." Aussagen wie diese zeugten vom Elan der Gewählten. Ein Bürger zückte spontan das Portemonnaie und spendete 200 Euro mit den Worten: "Ich freue mich über die Gründung".

Die erste Veranstaltung ist bereits fest geplant, warb Dr. Netzer für den Bokeler Dokumentarfilm "Bochla MCX – Bokel 2010: Ein Dorf feiert seinen 900. Geburtstag." Er wird am Sonnabend, 3. September, um 20 Uhr in der Schützenhalle Kransmoor aufgeführt und am Sonntag, 4. September, um 16 Uhr im Bokeler Gasthaus Gerdau. Der erste Termin für die zu bildenden Arbeits- und Projektgruppen ist auch bereits geplant, er findet am Montag, 12. September, um 20

Uhr bei Gerdau in Bokel statt.

Die aktiven Bokeler wünschen sich, dass sich weitere Interessierte dazugesellen, um an das Bürgerengagement von vor einem Jahr beim großen Dorffest anzuknüpfen, bei dem sich fast jede und jeder eingebracht hatte. "Diesen Geist möchten wir weiterführen", sagte Dr. Netzer. Näheres unter Telefon 0 47 48/77 82.



Der neue Bürgerverein Bokel ist gegründet. Den gewählten Vorstand bilden (von links): Ulrich Kraus, Gerd Denecke, Dr. Juliane Netzer, Anne Hoge, Irene Somnitz, Peter Karl Krebsfänger und Volker Bauermeister.

BÄR-FOTO: LUISE BÄR